



屋我地ひろぎ学園  
学校便り 第7号

# 学び繋がり拓く

令和6年5月29日

校長：小渡 克彦



児童生徒総会（5～9年生） 5月24日（金）



## 目標に向け、ねばり強く取り組む！ 相手を尊重し、思いやる学校に！

児童生徒会テーマ「継続は力なり Never give up! 礼儀と友情を大切に 相手を思いやる学校」の提案とテーマへの思いの説明があり、素晴らしい内容に感心しました。そのテーマを達成するための具体的な行動目標を各学年の代表者がわかりやすく発表していました。また、執行部や各専門委員長の要点を押さえた端的な説明や議長団のスムーズな進行、真剣に聞く姿勢等もとても良かったと思います。そして、質疑が各学年からたくさんあり、それに対する応答ができたことは、議案審議の形になっており、更に活発な議論ができることへとつながるでしょう。本当にお疲れ様でした！これから、児童生徒会長の木葉さんや執行部、各専門委員長を中心に、全員で力を合わせ、テーマの実現に向け、頑張ってください！みんながいろいろなことにチャレンジし、目標に向け頑張る雰囲気があり、思いやりに溢れ、更に居心地の良い、楽しく過ごせる学校にしていってほしいと心から願っています！

アブシバレー・ちびっこ相撲 5月26日（日）

## 地域行事に参加！

済井出等4区合同のアブシバレーが開催され、午前中の虫流しの儀式には、児童生徒会執行部の皆さんが参加しました。また、夕方からの奉納相撲には、児童生徒がたくさんエントリーし、会場を盛り上げていました！賞品を手にし、嬉しそうにしていました。

